

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 16 septembre 2020

Remise en cause du dispositif de soutien au solaire : Enerplan demande un rendez-vous d'urgence à Mme Barbara Pompili

Selon le journal Les Echos, l'Etat souhaiterait renégocier les contrats d'achat signés avant 2011 dans le but d'en faire baisser le tarif d'achat. Une information qui n'a pas été démentie à cette heure par le Gouvernement. Enerplan demande un rendez-vous en urgence à la ministre chargée de l'énergie pour faire le point sur un projet qui serait inquiétant pour la transition énergétique et la relance économique.

Pour Daniel Bour, Président d'Enerplan, « Cette information me paraît inconcevable : nous n'avons jamais été informés de ce projet de remise en cause de la parole et de la signature de l'Etat. Je demande, au nom de la profession, à la Ministre de la Transition Écologique de nous recevoir dans les plus brefs délais. ».

Contact presse ENERPLAN

Martine Lausseure (AGM communications)

Tel: 06 15 02 82 60

media@amgpresse.com / martine@lausseure.com

ENERPLAN, le syndicat des professionnels de l'énergie solaire

ENERPLAN représente l'ensemble de l'offre solaire industrielle et commerciale en France (industriels, ensembliers, bureaux d'études, installateurs, architectes, énergéticiens,...).

Sa vocation : Agir pour la promotion et le développement de l'énergie solaire.

Ses missions : Représenter et défendre les professionnels du solaire ; animer, structurer et promouvoir la filière solaire française.

www.enerplan.asso.fr